

# 西中だより

平成29年3月7日 第42号

秦野市立西中学校 秦野市柳町 2-5-1 Ta 88-0022

## 「実験が待ち遠しい」の声 日並のの方による理科学習支援

#### ☆★☆実験器具で電気を感じました。今回も2年生全クラスで実施☆★☆

2月16日(木)2年生全クラスで日立OBの方々(9名)による第2回目の理科学習支援授業が行われました。当日は2年生理科の「電気とエネルギー」の単元で、静電気についての学習でした。ビニールパイプの筒をこすり、静電気を発生させ、ストローの向きを変えたり、静電気を集めカップに電気を溜め、グループで手をつなぎ、輪になって電気を感じたりするという実験を行いました。私も参加しどきどきしながら電気を感じることができました。2回目ということで子どもたちもOBの方に慣れ、質問や感想を前回よりも多く位発言している生徒の様子がうかがわれました。3回目は3月16日(木)に実施します。3回目はモーターに関する実験を行います。ぜひ、保護者、地域の方にお越しいただき、参観





#### 1年間ありがとうございました PTA年度末総会

2月22日(水)体育館で年度末総会が開かれました。芦川会長から活動への感謝のごあいさつ、そして今年度の事業報告、会計報告、新役員等についての議案が承認されました。新役員は、鈴木惠会長、岩田祥和副会長、門馬佐代子副会長後藤純子書記、飯田えり会計 岩田香情報委員、市PTA連

### ☆☆**卒業おめでとう 3年生**☆☆

---- 卒業式は3月10日(金)9:30開始 ----

3年生卒業が目前になりました。入試、地域清掃や炊き出し訓練、卒業遠足等の活動を終え、7日(火)には卒業式予行を行い、10日に当日を迎えます。卒業式来賓入場は9:15、卒業生入場は9:20を予定しています。義務教育最後の卒業式に3年保護者、来賓の皆様のお越しを心からお待ちしております。3年生には最後の大きな行事、よい卒業式を創り、さわやかに卒業してほしいと思います。

絡協議会情報副委員長として高橋厚子さんが承認されました。次年度どうぞよろしくお願いいたします。

#### 3年生が地域清掃、炊き出しを体験

2月22日(水)3年生が、地域のゴミ拾い、炊き出し訓練を行いました。地域の自治会の方、役員の方のご協力で、自治会の備蓄倉庫を見学し説明を受けたり、いっしょにごみを拾っていただいたりする活動をしました。駅周辺の地域の方から夕方、「気持ちの良い中学生の対応」にお褒めの電話をいただきました。また、学校では、保護者や自治会の方の協力で災害が起きた際、ビニール袋で炊くごはんやトン汁調理の活動に取り組みました。この活動を通して災害が起きた際、中学生として何ができるかを考えるよいきっかけとなりました。

#### 今年最後ので・S運営協議会

2月28日(火)午後4時から家庭科調理室で第5回コミュニティ・スクール学校運営協議会を開催しました。今年秦野市で初めて指定を受け、東海大学の学生さんの学習支援、西地区ふれあい祭とふれあいフェスタの合同開催、2年生理科支援授業、1年生職場体験、3年地域清掃炊き出し訓練等の活動について新生徒会本部役員さんや中央議長さん8名との話し合いをしました。また、今年度の活動の振り返りや次年度に向けての活動についての協議も行いました。

#### ☆☆ *かがやく而中生* ☆☆

**県中学校美術展 優良賞 ○○○○**市中学校美術展 特選 ○○○○ ○○○○ ○○○○

ろうきん丹沢・大山風景画コンクール 金賞○○○ 金賞 ○○○ ○○○教育文化研究所賞 ○○○○ 県JA書道コンクール 佳作(半紙)○○○○ 柔道新人戦 個人準優勝 ○○ ○

## 西中生は学校生活などう思う

#### ○●○70 年目の西中の子どもたちの実態 課題は家での授業の予習や復習&ボランティア○●○●

前号は、保護者教育アンケートの結果を学校だよりでお知らせいたしました。今号は、生徒のアンケート結果について報告いたします。質問項目の「あてはまる」「ややあてはまる」の割合が高い数値を示したものは、生活面では「交通ルールを守

って登下校できた」(94%) 「学校のきまりやルールを 守って生活している(93%) 「避難訓練(含む引き取り 訓練)はしっかり行えた」 (91%)「西翔祭は楽しかっ た」(90%)「授業や登下校 の時間はしっかり守れた」 (90%) 友人や先生、PTA、 地域の方へのあいさつ・言 葉づかいはしっかりできた 」(89%) と続き昨年とほぼ 同様な結果が出ています。 低い結果となっているのは 「家での予習復習にしっか り取り組んだ」(54%) と昨年より 10%も減って います。また、ボランティ ア活動を通して地域・PT Aの方とのかかわりを持と うとした(61%)「家で学 校や友だちの話をする」 (70%)と続いています。 本校では、ピアサポート 活動(生徒どうしが互いに 支え合い・励まし合う活動) を推進しておりますが、「学 校へ行くのが楽しい」(83%) 「仲の良い友だちが多い」 (87%)と若干減少気味なのが 気になります。今後もさら ピアサポートを継続すると ともに、生徒との丁寧なか かわり、楽しく深い学びに つながる授業づくりに重点 をおき、教育活動を行って いきたいと思います。

